

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Bericht zum Weihnachtskonzert in der Alten Börse - 28.12.2017

Am 28. Dezember 2017 veranstaltete das Deutsch-Russische Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Weihnachtskonzert in der Alten Börse. Das Weihnachtskonzert findet jährlich statt und setzt sich als deutsch-russische Musiktradition aus dem 19. Jahrhundert fort.

In diesem Jahr haben die Opernsängerin Nadia Zelyankova (Mezzosopran) und das "Mieczyslaw-Weinberg-Ensemble" von E. Prokhorova (Violine) und M. Mordvinov (Klavier) am Konzert teilgenommen. Maria Schutze stellte das Programm vor.

Das Konzert wurde von der Sopranistin N. Zelyankova eröffnet. Der Abend begann mit den magischen Klängen von Dalila's Arie „Mon coeur s'ouvre a ta voix“. Nadia Zelyankova erschien nicht zum ersten Mal auf der Bühne des Konzertsaaes. Ihre starke Stimme und ihr feiner Ton erregte bei Musikliebhabern in Leipzig Bewunderung und Freude.

An diesem Abend zeigte ihre Klavierbegleiterin, Pianistin Anastasia Zeiudkova, unter anderem ihre Professionalität. Die Musik von Rimsky-Korsakov und Bizets Seguidilla aus der Oper "Carmen" waren ebenfalls zu hören.

Das Konzert wurde größtenteils von „Mieczyslaw-Weinberg-Ensemble“ durchgeführt. Das Duo spielte Werke von S. Rachmaninoff, J. Brahms, F. Schubert, F. Chopin und I. Strawinsky.

Um Schluss erhielten die Künstler Blumen von der führenden Maria Schutze.

Das begeisterte Publikum bedankte sich bei den Mitarbeitern des Vereins für die Gelegenheit in die angenehme Weihnachtsatmosphäre der Musiktöne des Winters eintauchen zu können.